



## ¡Ah, bueno!

CABORCA, Son., 4 de febrero.— Un ataque armado perpetrado por sicarios contra un camión que transportaba jornaleros agrícolas dejó un saldo de cuatro personas fallecidas, tres jóvenes de 15 años y una mujer de 30, así como siete trabajadores heridos.

VILLAHERMOSA, Tab., 11 de febrero.— Tres hombres fueron asesinados en la entrada del bar Hope 52, ubicado en Tabasco 2000, una zona comercial y de oficinas de gobierno. El ataque, que dejó a dos personas heridas, ocurrió a las tres de la mañana.

MANZANILLO, Col., 14 de febrero.— A balazos fue asesinado **Manuel Aldair Sotelo Tapia**, notificador del Sistema Penal Acusatorio en el estado cuando conducía un vehículo sobre el libramiento Manzanillo-El Naranjo. Acababa de acudir al Cereso de Chandiablo.

ARRIAGA, Chis., 16 de febrero.— Cuatro hombres, entre ellos un menor de edad, fueron asesinados a balazos en la colonia Emiliano Zapata, una comunidad costera a 25 kilómetros de la cabecera municipal, cerca de los límites con Oaxaca.

VILLANUEVA, Zac., 17 de febrero.— En una parada de camiones de la comunidad de Santa Rosa, sobre la carretera federal 54, aparecieron bolsas negras de las que escurría sangre. De momento no se reveló si los restos humanos encontrados en ellas correspondían a varios cuerpos o a uno solo.

CUERNAVACA, Mor., 17 de febrero.— Tres mujeres fueron asesinadas el sábado en el estado. La Policía Estatal halló el cuerpo de una de ellas, con golpes y sin ropa, en la colonia Del Bosque. Otra murió degollada en Emiliano Zapata, y la tercera perdió la vida a manos de su propio hijo en Jiutepec.

TIJUANA, BC., 18 de febrero.— Cuatro asesinatos ocurrieron la madrugada del domingo en esta ciudad fronteriza. Los crímenes tuvieron lugar en las colonias Terrazas del Valle, Vista Bella, Florido y Del Río. En ésta última se reportó el hallazgo de una cabeza de mujer.

TLAQUEPAQUE, Jal., 18 de febrero.— Un ataque armado cobró la vida de cinco adolescentes y dos adultos la madrugada del domingo. Las víctimas estaban conviviendo en otro lugar y se trasladaron al punto de la colonia Francisco I. Madero donde fueron agredidos.

SAN LUIS POTOSÍ, SLP., 18 de febrero.— Un hombre sin vida, así como una casa y varios vehículos incendiados fue el saldo de una fuerte riña registrada en la colonia División del Norte. En los hechos fue asesinado un joven de 17 años. Los presuntos agresores se refugiaron en un domicilio, mismo que fue incendiado.

MONTERREY, NL., 18 de febrero.— Un hombre fue asesinado a balazos mientras comía en el restaurante del hotel Safi, en el municipio conurbado de San Pedro Garza García. Después de recibir los primeros disparos, la víctima cayó al suelo, donde fue rematado de un tiro en la cabeza.

MIGUEL ALEMÁN, Tamps., 19 de febrero.— Al menos doce presuntos sicarios muertos fue el saldo que dejó un enfrentamiento entre civiles armados y elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, ocurrido en la colonia Loma Linda, pasadas las 21 horas.

SAN MIGUEL TOTOLAPAN, Gro., 19 de febrero.— Un enfrentamiento entre presuntos integrantes de las organizaciones criminales Los Tlacos y la Familia Michoacana (FM) dejó un saldo de 12 muertos en la sierra de este municipio, en un punto conocido como Piedra Concha.

CELAYA, Gto., 20 de febrero.— Una mujer policía y su hija, de ocho años de edad, fueron asesinadas durante un ataque armado sobre la avenida Parque Cimatarío. La oficial y la niña iban a la escuela de ésta, a bordo de un automóvil, cuando fueron alcanzadas por hombres que viajaban en otro vehículo. Peritos en balística recobraron 18 casquillos percutidos.

CIUDAD DE MÉXICO, 20 de febrero.— Al salir de una reunión con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, fue cuestionada sobre la inseguridad. Dijo que “hay problemas en algunas zonas, pero eso no quiere decir que en todo el país haya problemas de esos temas”.